

Schulen im Blick

Wirtschaftsschule mit Europa-Urkunde 2018 ausgezeichnet

Europaminister Georg Eisenreich und Kultusminister Bernd Sibler haben in München sieben bayerische Schulen mit der Europa-Urkunde ausgezeichnet. „Die heutigen Preisträger stehen stellvertretend für die vielen jungen Menschen in Bayern, denen Europa und die europäischen Werte sehr am Herzen liegen“, so Eisenreich. Die Wirtschaftsschule Dinkelsbühl ist die einzige Wirtschaftsschule, die wiederholt an einem Erasmus Plus-

Projekt beteiligt war. 2016/17 leitete die Schule das Projekt „Sport Events Make Friends“, in dessen Rahmen international gemischte Teams aller Partnerschulen Sportwettkämpfe an den Standorten organisierten. In dem laufenden Projekt „Fun And Curriculum oriented Exercises for Information Technology (FACE:IT)“ erstellen die Partnerschulen eine mehrsprachige Quiz-App mit Fragen zu Lehrplaninhalten der beteiligten Schulen.



v.l.: Europaminister Georg Eisenreich, Elternbeiratsvorsitzende Eva Mayer-Eming, Schülerin Fabienne Rister (stv. für alle teilnehmenden SchülerInnen), betreuende Lehrkraft StD Konstantin Chytiris, (ehem.) Kultusminister Bernd Sibler

Schüler des Berufl. Schulzentrums im Praktikum in England

Mitte November fand an der Wirtschaftsschule eine Europafeier statt, an der an 13 Schüler des Beruflichen Schulzentrums Rothenburg-Dinkelsbühl die „Europässe Mobilität“ verliehen wurden. Sie hatten ein 18-tägiges Praktikum

in Brighton, Großbritannien absolviert, welches durch das europäische Bildungsprogramm Erasmus Plus finanziert wurde. Um auch die Kultur des Gastlandes näher kennenzulernen, waren die Praktikanten in englischen Gastfamilien untergebracht.



Schülergruppe mit MdB Britta Dassler, Bürgermeister Paul Beitzer sowie StD Konstantin Chytiris und StRin Sonja Forster.